

Geschichtshäuschen am Dürfelsarsch

Seit 29. November 2002 gibt es in Königswinter – Bockeroth ein kleines privat getragenes Museum, das einen Einblick in die ländliche Arbeits- und Alltagswelt der Zeit zwischen 1875 und etwa 1980 vermittelt. Das „Geschichtshäuschen am Dürfelsarsch“ – der Name leitet sich von einer alten Flurgemarkung ab – ist in einem bäuerlichen Fachwerkhaus aus der Mitte des 19. Jahrhunderts untergebracht.



Das Ehepaar Hannelore und Hans Weber, dessen Uhrgroßeltern 1874 das Haus bezogen, haben das Anwesen 1985 von einem Onkel erworben, behutsam wieder in den früheren Zustand versetzt und mit dem noch vorhandenen Mobiliar ausgestattet. In den drei bis unter das Dach gefüllten Stockwerken wird über viele Jahre vor allem von Hannelore Weber mit Geschick und Kennerschaft zusammengetragene Sammlung sehr liebevoll und anschaulich präsentiert.

Kinder werden sich für die umfangreiche Kollektion von historischen Puppen und –stuben sowie das dazu gehörige Spielzeug und die Kinderbücher begeistern, während Erwachsene anhand von auf dem Grundstück gefundenen Scherbenresten in die bis in die Eisenzeit zurückreichende Geschichte des Ortes einsteigen können.

Geschichtshäuschen am Dürfelsarsch

Hannelore Weber
Bockeroth Straße 67/67a
53639 Königswinter-Bockeroth

Tel. (02244) 1709

Öffnungszeiten
Di., So. 14 – 18 Uhr,
sowie nach tel. Vereinbarung



*Ein Spaziergang durch
die Arbeits- und Spielwelt
der letzten 100 Jahre*